
 

 

令和６年 ５月 吉日 

ＰＴＡ会員の皆様 

札幌市立栄町小学校 PTA 

 会長 古家 康司 

 

 

No.1    

令和６年度 栄町小 PTA定期総会 

議決の結果について 
 

日頃より、PTA活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。 

 令和６年度 PTA定期総会（書面審議）の件、下記の通り御報告いたします。 

 

【委任状兼決議行使書】賛成 79 通（未提出・白紙提出は賛成に含むものとします） 

              反対 １通（第2号議案・第3号議案・第4号事案・第5号議案・第6号議案） 

過半数の賛成により全ての議案について、承認されたことを厚くお礼申し上げます。 

 

【令和６年度 PTA 役員】 

顧  問  荻澤 吐夢(T)    会  計  近藤 大雅(T)  

会  長  古家 康司      庶  務  大澤 幸恵 

副 会 長  松田 香織      庶  務  水上 真衣 

副 会 長  風間 里沙           庶  務  吉田 温子 

副 会 長  平本  隆      庶  務  秋葉 玲香 

副 会 長  田外 真也(T)      会計監査  川口 和美 

事務局長  近藤 大雅(T)       会計監査  木津川 裕香 

 

PTAによるベルマーク回収は昨年度で終了しましたが、今年度よりまちとしょの方

で引き継いでいただき、本の購入に充てることにいたしました。昨年度までのベル

マーク預金残高99,227円をまちとしょへ寄贈いたします。 

インクカートリッジ、テトラパック回収は終了いたしました。 

 

令和6年度 栄町小学校PTA定期総会議決結果 
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PTA総会書面決議に頂いた御意見に関して 

●令和 5年度の繰越金が 53,000円程増加しているようですが、増加の

主な要因はなんですか。 

●事務費の支出が前年度予算から 30,000円減少していますが、何年か

の実績を積み上げた結果からですか？ 

●借入金は何の目的で借り、返しているのでしょうか。全く利用してい

ないのであれば不要では？ 

●活動にかかる費用が下がった事での会費の減額等は検討されないので

すか？ 

令和５年度より PTAだよりでお知らせの通りペーパーレス化に

取り組んでおります。そのため今年度は用紙費・インク代など

が昨年よりもかからず、繰越金が増加しました。 

また、今後もペーパーレス化を続けていくので事務費の予算を

下げました。 

年度始めに各活動費や PTA共済会、東区 P連分担などの支払い

があり、一般会計の繰越金では足りないため特別会計より一時

的に借り入れしています。 

物価が高騰していることや、フェスタなど子どもたちに関わる

ものは充実させていきたいので減額については現在は考えてお

りません。 

貴重な御意見ありがとうございました。今後の参考にいたします。 


